
Stadt Karlsruhe
Sozial- und Jugendbehörde – Psychosozialer Dienst

in Leichter Sprache

Psychosozialer Dienst 
Beratung für Familien



 Psychosozialer Dienst – Sozial- und Jugendbehörde | 32 | Beratung für Familien in Leichter Sprache

Was machen wir?

Wir beraten Familien.

Wir sprechen mit Ihnen über Ihre persönlichen Probleme.

Wir beraten zu:

Erziehung
 

Schule
 

 

Problemen in der Familie
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Wir beraten zu:

Seelischen Belastungen

Zum Beispiel:

 � Angst

 � Wut 

 � Stress 

 � Sorgen 

 � Sie haben keine Hoffnung mehr 

Wie beraten wir?

Wir helfen Ihnen:

 � Lösungen zu finden

 � Ruhe und Kraft zu finden

Wir haben Schweigepflicht.

Das heißt: Wir geben keine 
Informationen über Sie weiter.
Ausnahme: Sie erlauben es uns. 

Die Beratung ist kostenlos.
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Wo beraten wir?

Sie kommen zu uns ins Büro.

Wir können auch zu Ihnen nach Hause kommen.

 

Diese Personen sind unsere Berater und Beraterinnen.

Wie erreichen Sie uns? 

Sprechen Sie mit dem Allgemeinen Sozialen Dienst.

Der Allgemeine Soziale Dienst schickt Sie zu uns:

Sekretariat Psychosozialer Dienst 
Otto-Sachs-Straße 6 
76133 Karlsruhe

0721 133-5012

sekretariat.psd@sjb.karlsruhe.de

www.karlsruhe.de/psd

0721 133-5301
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